

EDICIÓN

Mayo
2024

AMAZING NEWS



AMAZING GRACE PEÑUELAS
ENGLISH SCHOOL
Bright Shining As The Sun



En mayo disfrutamos de la fraternidad

Durante este mes, relevamos el valor de la fraternidad en todas las actividades que realizamos, en comunidad descubrimos la importancia de tener un buen amigo (a) para contar en momentos difíciles.



Día del
ESTUDIANTE

Primera
Capilla del año

Día de la
familia

Día del ESTUDIANTE

¡Ellos son nuestros protagonistas!

Mayo es un mes para celebrarlos, es por esto que quisimos festejar a nuestros queridos estudiantes en su día tan especial. La jornada comenzó con una alegre bienvenida, luego bailamos y jugamos en el acto dedicado a nuestros estudiantes y por último finalizamos la jornada con una convivencia organizada por los padres y apoderados.

Agradecemos a cada docente, asistente de la educación y directivos que con mucho cariño participaron y organizaron dicha celebración, a los padres y apoderados que se comprometen con cada actividad que realizamos en nuestro colegio y por su puesto a nuestros estudiantes por participar.

"Los jóvenes se cansan por más fuertes que sean, pero los que confían en Dios siempre tendrán nuevas fuerzas. Podrán volar como las águilas, podrán caminar sin cansarse y correr sin fatigarse." Isaías 40:30-31.

Primera Capilla del año

Tiempo para reflexionar sobre la palabra de Dios



¡Qué bien la pasamos en la primera capilla del año!

En esta importante ocasión tuvimos conversaciones y reflexiones acerca de la fraternidad, valor que reconoce lo importante que es contar con un amigo en tiempos difíciles o de angustia, y que mejor amigo que Dios.

Agradecemos a todos los docentes que fueron parte de dicha actividad y por su puesto a nuestros estudiantes por participar. Parte de nuestro pilar fundamental es promover la cultura cristiana como valor fundamental en la vida de nuestros estudiantes.

"Que el Dios de la esperanza los llene de toda alegría y paz a ustedes que creen en él." - Romanos 15:13a (NVI)



Día de la familia 2024

¡Qué gran celebración dedicada a ustedes!

El día miércoles 29 realizamos la esperada celebración del día de la familia. Juntos fuimos una sola familia Amazing Grace Peñuelas.

Creemos que las familias son el núcleo para el desarrollo de nuestras vidas y el amor es el motor principal de esta. Es por eso que el valor del amor y la fraternidad son muy importantes para el desarrollo de nuestra enseñanza.

En dicha instancia también reconocemos la trayectoria de una familia muy especial, es aquella familia que se alinea con nuestros valores y es parte de lo que deseamos reflejar como colegio. Es por eso que este año, el reconocimiento a la trayectoria "Familia Amazing" lo ganó la familia Pacheco Mattheus. Estamos orgullosos de cada uno de sus integrantes.



Gracias querida comunidad por participar, por hacer posible esta actividad tan cálida y entretenida que nos impulsa a seguir juntos en el camino hacia el aprendizaje.



REVISA
la galería de fotos



scan me



Encuentro Pastoral Juvenil

En mayo inició nuestra pastoral juvenil para los estudiantes de 6to básico hasta IV medio. Junto a nuestro capellán Mr. Pablo, pudieron profundizar en la Fe, compartir un momento agradable, y establecer metas para este nuevo año 2024.

Como colegio confiamos en la importancia de acompañar a nuestros jóvenes y adolescentes a descubrir y continuar comprometiéndose con el amor en Cristo.

nueva
sección

Entrevistas

CON NUESTROS ESTUDIANTES EGRESADOS

Porque siempre queremos saber cómo están nuestros queridos egresados.

Armamos un set de entrevista y junto a nuestra docente de Lenguaje y Literatura, la famosísima Miss Carolina Castro, tenemos preparado un espacio muy especial.

Esta idea surge de la necesidad de relevar los testimonios de nuestros estudiantes egresados, para que nos puedan contar sobre su experiencia universitaria, además de aconsejar a las futuras generaciones que se aproximan a dar dicho paso.

Ya salieron los dos primeros capítulos de esta cápsula, los cuales puedes revisar en el Instagram y Facebook de nuestra institución.



Visita hogar de ancianos ELEAM



Junto a nuestros estudiantes de la pastoral juvenil, dirigida por el Capellán Mr. Pablo, realizamos una salida muy especial durante este mes.

Visitamos a los adultos mayores de la Casona de Peñuelas y hogar de ancianos ELEAM, con el objetivo de intercambiar anécdotas y conocer acerca de sus grandes enseñanzas.

Durante este acompañamiento, reímos, bailamos y jugamos junto a nuestros adultos mayores. Agradecemos a quienes hicieron posible esta hermosa actividad.

**"La cabeza canosa es corona de gloria, y se encuentra en el camino de la justicia."
Proverbios 16:31**



Tips

para ser más responsable como estudiante



Claro, pero ¿qué son las responsabilidades?

¿Sabías que como estudiantes tenemos ciertas responsabilidades que cumplir?

La responsabilidad corresponde a un valor que está en la conciencia de cada persona y que puesto en práctica se traduce en el hacer las cosas de manera efectiva.

¿Entonces qué cosas nos hacen ser responsables?

Llegar a tiempo a las clases

Ordenar mi mochila el día antes de ir al colegio

Recordar con anticipación los materiales que solicitaron

Mantener el orden de mi puesto

Cuidar mis objetos personales

CAMPAÑA de invierno



VÁLIDA HASTA
06 de Junio

donación de ropa

Recibiremos ropa de adultos todas las tallas

Lo recolectado será donado a personas en situación de calle

TITULARES del mes



Destaca exposición de nuestro docente Mr. Diego Aoun, en la universidad de Los Lagos.

Los días 16 y 17 de mayo en la Universidad de Los Lagos en Osorno se realizó una jornada de investigación de Literaria y Ciencias Sociales, organizada por el Fondo de Ciencias e investigación del Gobierno, en la cual nuestro docente participó como expositor sobre el tema de investigación de su tesis de posgrado: Re-actualización del Género gótico en los cuentos de Mariana Enríquez.



DEBUT DE Antonella Elorza en club deporte La Serena

Con mucho orgullo compartimos el debut que tuvo nuestra estudiante del I medio A, Antonella Elorza Basso, quien el domingo 26 debutó en el plantel profesional femenino de Club Deportes La Serena.



Familia Pacheco Mattheus recibe reconocimiento

A LA TRAYECTORIA FAMILIAR 2024

Este año quisimos destacar y reconocer a una familia que ha sido parte de este colegio desde sus inicios. En ellos se observa un compromiso y amor al quehacer académico, espiritual y personal de cada uno de sus hijos. Hablamos de la Familia Pacheco Mattheus.



¡Muchas felicidades querida familia!